



CONCERTACTION
FEMMES • ESTRIE

COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

« FÉMINISTES TANT QU'IL LE FAUDRA! » Journée internationale des femmes 2018

Sherbrooke, 8 mars 2018 – À l'occasion de la Journée internationale des femmes, ConcertAction femmes Estrie (CAFE) et ses membres joignent leurs voix aux milliers d'autres qui s'élèvent pour réaffirmer la nécessité des mobilisations féministes.

Malgré des avancements notables dans plusieurs domaines, les inégalités persistent entre les femmes et les hommes ainsi qu'entre les femmes elles-mêmes. Les décisions du gouvernement libéral appauvrissent de plus en plus les femmes et les personnes marginalisées, les maintenant dans un statut précaire. Les femmes sont encore sous-représentées dans les instances décisionnelles et les lieux dits de pouvoir. Elles vivent plus de violences, occupent des emplois davantage atypiques, gagnent un salaire moins élevé que les hommes et sont confrontées quotidiennement à du sexisme ordinaire et à des discriminations genrées. Il importe de souligner que les structures actuelles maintiennent l'invisibilité des femmes qui vivent à l'intersection de différentes oppressions (femmes racisées et immigrantes, femmes en situation d'handicap, femmes de la diversité sexuelle, femmes autochtones, etc.).

Mobilisation régionale

Les membres de ConcertAction femmes Estrie se sont mobilisées l'an dernier autour de dossiers municipaux urgents pour les femmes : la sécurité, le logement et le transport. En ces temps de campagne pré-électorale provinciale, elles s'unissent à nouveau et travaillent à une plateforme de revendications liée à l'autonomie économique des femmes, au filet social, à la conciliation famille-études-travail, à la santé, à la sécurité et à la place des femmes dans les instances décisionnelles.

Il est impératif que nos gouvernements :

- Appliquent l'analyse intersectionnelle et différenciée selon les sexes (ADS+) et l'intègrent de manière transversale, tant au niveau du portrait, du plan d'action, de la mise en œuvre que de l'évaluation des projets et des programmes;
- Remettent en place un ministère de la Condition féminine provincial;
- Reconnaittent, prennent en considération et soutiennent l'expertise des groupes féministes travaillant sur le terrain, notamment par l'octroi d'un financement adéquat et récurrent.

En ce 8 mars 2018, ConcertAction femmes Estrie encourage et soutient les différentes initiatives féministes visant plus d'égalité, de liberté, de solidarité, de justice et de paix. Nous sommes et nous serons *féministes tant qu'il le faudra!*

ConcertAction femmes Estrie est un réseau féministe régional, créé pour répondre à des besoins de liaison, de concertation et de solidarité. Avec ses groupes membres, CAFE intervient dans une pluralité de domaines tels la santé, l'éducation, la lutte contre la pauvreté et la violence, le développement social et l'accès aux instances décisionnelles.

- 30 -

Source :

Marie-Danielle Larocque, agente à la vie associative
T. 819 919-1987 (cell)
info@concertactionfemmesestrie.org | www.concertactionfemmesestrie.org